
先日の阿波おどり大会には、ご支援いただき、

多くの方に見に来て下さり、ありがとうございまし

た。

土曜日は終了まで10分というところで雨が降っ

てきましたが、いつもは通行止め解除の後で歩道へ

移動し、広場に座って宴会をしているグループに帰

るように整理するのが大変でしたが、今年は雨の

おかげで助かりました。毎年、事故や怪我の無い様

にと、準備しています。お蔭様で事故はありませんで

したが、迷子はたくさんいました。ありがとうござい

ました。

スタートしてから、１か月が過ぎ、各委員会の事業

も動き出しています。今年はIMを担当します。高橋

清実行委員長のもと、会員皆で力をあわせ、思い

出に残るようなIMにしましょう。また、青少年育成基

金の運用は、中クラブの公共イメージの向上と、息

の長い事業に育てたいと思います。

8月22日、会員増強・会員維持委員会による夜

間例会です。ロータリーに興味のある方や皆様が推

薦する方をご招待しますので、舘盛増強理事まで

ご連絡してください。宜しくお願い致します。

本日のゲストスピーカーは大和市自治会連絡協

議会会長、髙橋輝久様です。宜しくお願い致します。

①第6グループ8/3実施予定のあつぎ鮎まつりの実

施計画について。

②8月のロータリーレートは1米ドル＝100円です。

③前期例会費、早めにご入金下さい。

④本日例会終了後、理事役員会を開催しますので

理事役員は出席頂きますようお願いします。

職業奉仕委員会 鈴木 洋子 委員長

3分間スピーチを会長の時間にさせて頂きます。

内容は以下のとおりでお願いします。

①入会してどの様に感じているのか、またロータリー

精神が自分に対してどの様に生かされているの

か。

②自社、自己のPR等。（1、2以外でも結構です）

公共イメージ委員会 辻 彰彦委員長

8月3、4日（9:30～１８:３０）、厚木中央公園にて「E
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【 本日のプログラム 】 8月8日 ガバナー公式訪問 「相澤光春ガバナーを迎えて」 第3回クラブ協議会
【 次回予告 】 8月22日 夜間移動例会 「会員増強について」 場所 北京飯店

【 第1677例会 】 平成25年8月1日（木） 【 司会SAA 】 藤田 方巳 君
【 斉唱 】 「君が代」 「我らの生業」 【 ソングリーダー 】 長谷川 清 君
【 ゲスト 】 大和市自治会連絡協議会 会長 高橋 輝久 様、事務局長 片山 鉱蔵 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 10名(敬称略)

42名 29名 74.36% 84.62% 6名
青柳、橋本(吉)、引田、池澤、北島、小栁、中西、

竹内、富澤、梅野

会長の時間 岸 幸博 会長
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nd Polio Nowキャンペーン」が開催されます。国際

RIが目指すポリオ撲滅運動を推進し、公共イメージ

及び認知度の向上を図るためです。

相澤ガバナーの思いは「キャンペーンを行い、他

のグルーブのイベントにも出展することにより、活

動の一例となるものとして紹介したい。そして第６G

がそのきっかけ作りをし、グループの模範になって

欲しい。」です。当日はチラシを配布し、募金活動を

行います。（寄付金額を新聞掲載）

大和中RCは3日、15:15～18:30が担当時間で

す。一緒に汗をかき、End Polio Nowキャンペーンを

行いましょう。一人でも多くの参加者をお待ちして

おります。

お祝いの方々

親睦活動委員会 長谷川 清 副委員長

会員誕生日 髙橋 政勝 君 8月4日

入会記念日 石川 健次 君 8月3日

創業記念日 長谷川 清 君 8月4日

「創業記念日」 長谷川 清 君

私の会社は創業して34年になりますが、創業者

は父でして、私自身は創業時に大阪で修業中でし

た。私には創業時の思い出というものか全然あり

ません。実際に社業に関わるようになったのは4年

後で、その１年後には社長に就任してしまったので、

その後ずっと「社長をやりながらサラリーマン」とい

う立場にありました。この立ち位置というものは、

一見有利なように見えますが、実は悪い面も多々

ありまして、いろいろと大変なこともありましたが、そ

れもまぁ良かったのではないでしょうか。

「大和市自治連の沿革と活動について」

大和市自治会連絡協議会 会長 高橋 輝久 様

事務局長 片山 鉱蔵 様

「卓話者紹介」 高橋 清 会員

本日は、大和市自治会連絡協議会 高橋輝久

会長、片山鉱蔵事務局長にお出で頂きました。大

和市の自治連の沿革と活動についてお話をして頂

き、クラブの会員皆様の今後のご協力をお願い致

しまして、紹介にかえさせて頂きます。

詳しい内容は下記よりダウンロード下さい

http://sdrv.ms/1cIhcQN

2

卓 話

大和市自治会連絡協議会 会長 高橋 輝久 様
卓話の謝礼を奉仕活にご寄附頂きました。ありが

とうございます。
岸 幸博 会長

自治連会長、髙橋輝久様、事務局長、片山鉱蔵様、
本日は宜しくお願い致します。
入江 公敏 君

本日は髙橋輝久自治連会長、片山鉱石事務局長、
ようこそお出かけ下さいました。
高橋 清 君
大和市自治会連絡協議会高橋会長、片山局長、本

日はお忙しいところ我がクラブにお出で下さいまして、
ありがとうございます。自治連発展のため更なるご
尽力をお願い致します。
伊藤 英夫 君
輝ちゃん、本日はお忙しいところ、楽しい卓話を宜

しくお願い申し上げます。輝久さんとは20年来のゲー
トボール仲間です。
髙橋 政勝 君

高橋自治連会長、片山事務局長、本日はお出で頂
き、ありがとうございます。宜しくお願い致します。

プログラム委員会
高橋自治連会長、片山事務局長、お忙しい中、お

出で下さいましてありがとうございます。本日は宜し
くお願い致します。
鈴木 洋子 君
昨日7月31日は「戌の日」で大安。安産祈願に日枝

神社にお参りしました。無事初孫が生まれます様に。
後藤 定毅 君
①母の葬儀にはクラブの皆様からご芳志を戴き、あり
がとうございました。御礼申し上げます。

②先日JR藤沢駅で長谷川清会員に偶然バッタリ会い
ました。宝くじに当った様な気分でしたが、お互い
に一人で良かったと思いました。

長谷川 清 君
①先日、JR藤沢駅のホームで後藤定毅会員にバッタリ
会いました。私は楽器を担いで一人だったのですが、
後藤さんも一人だったのにはびっくりしました。

②創業記念日のスピーチをありがとうございます。
石川 健次 君
入会記念日のお祝いありがとうございます。平成

元年の入会ですが、昔は腹も出ていないし、髪ももっ
とボリュームがありました！

スマイルボックス 山崎 賢二 委員長 本日 \31,000 累計 \160,000


